

EMPRESAS

HR Ratings y Verum ratifican calificación a Cebures de Viva

Viva Aerobus aumentó a 1.5 mmdp su programa de certificados

SONIA CORONADO

scoronado@elfinanciero.com.mx

Las calificadoras Verum y HR Ratings ratificaron su evaluación de “2/M” y “HR2”, respectivamente, a un programa de certificados bursátiles (Cebures) de Viva Aerobus, luego de que la aerolínea anunciara que los incrementaría de mil millones de pesos a mil 500 millones de pesos o su equivalente en unidades de inversión UDIS.

Verum explicó que la calificación al programa considera la baja estructura de costos operativos de la línea aérea y la sólida ejecución de su estrategia, “que es consistente con su modelo de negocio como aerolínea de ultra bajo costo en México.

Mencionó que también tomó en cuenta las sinergias operativas con empresas relacionadas que le permiten tener una buena penetración en su mercado objetivo “y

que junto con el incremento en su capacidad operativa le ha permitido un constante crecimiento en ingresos y en su participación de mercado nacional”.

Adicionalmente destacó que las recientes inversiones en tecnología, que le permiten a Viva Aerobus un mayor monitoreo de sus distintas operaciones, el amplio conocimiento sus accionistas y del equipo directivo en el sector transporte, fueron aspectos que consideró.

Viva Aerobus, explicó Verum, mantiene una antigüedad promedio de su flota de 4.7 años, por debajo del mercado de 8.7 años, siendo una de las más nuevas del mercado mexicano.

“El plan de la compañía para el largo plazo es la de aumentar su capacidad operativa, así como la ampliación y modernización de su flota, teniendo como objetivo llegar a 53 aeronaves para el año 2023. Este plan le permite dotarse de una flota más eficiente, y ha permitido incrementar el tráfico de pasajeros en alrededor de 1.5 millones anuales”, destacó la evaluadora de riesgo crediticio.

FLOTA JOVEN.

La aerolínea mantiene una antigüedad promedio de su flota de 4.7 años, por debajo del mercado de 8.7 años.